



## MORENA RUMBO AL 2024 Inicia elección interna

Con la ausencia de Ricardo Monreal, el partido elige hoy y mañana a los congresistas nacionales que habrán de definir el método de selección de su candidato presidencial para 2024. Pág. 8

### ELEGIRÁ A SUS CONGRESISTAS NACIONALES

# Morena comienza el camino hacia el 2024

Anuncia Monreal que no participará; este proceso es una gran oportunidad, asegura Bertha Luján

manifestó sobre los dichos del senador Monreal que ella tiene una opinión muy distinta.

"No bueno, yo creo que es su opinión, yo la respeto, pero yo tengo una opinión muy distinta, porque conozco más al partido desde adentro y creo que él ha estado en cargos de representación popular y conoce poco el interior de Morena, entonces al contrario, yo veo como una gran oportunidad de que participe quien quiera participar y le estamos metiendo todas las ganas a que sea un proceso legítimo, legal y democrático", indicó la todavía presidenta del Consejo Nacional de Morena.

Por su parte, Ignacio Mier Velasco, líder de los diputados morenistas, subrayó, en entrevista desde Puebla, que Mario Delgado estuvo con cada uno de los referentes en el partido para que suscribieran acuerdos con los que "eviten incurrir en actos que avergüence al partido", como acarreo o compra de votos.

Respecto a las declaraciones del senador Monreal, Mier Velasco lamentó sus dichos y sostuvo que, en la convocatoria a congresistas, no se descalificó a nadie y fue abierta.

"Con todo respeto no comparto esa opinión creo que descalificar a priori

nuestro ejercicio democrático no abona, por el contrario, lo que se expresa por alguien de parte que tiene la honrosa tarea de dirigir al partido, sea como coordinador, sea como dirigente partidario, lo que más deben hacer todos es ayudar y contribuir a un proceso libre y abierto".

Hoy arrancan las elecciones para los congresistas nacionales de Morena. Serán 10 por cada uno de los 300 distritos electorales federales. Quienes ganen el cargo serán los responsables de elegir a los nue-

RAFAEL RAMÍREZ

Entre hoy y mañana será la elección de los congresistas nacionales de Morena, sobre quienes recaerá la responsabilidad de definir el método de selección del candidato o candidata presidencial de 2024.

Ayer, Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, anunció que no participará en la elección de los congresistas nacionales de Morena. La decisión fue criticada por Bertha Luján e Ignacio Mier, quienes señalaron que no debe de haber una ruptura al interior del partido.

"Por respeto y solidaridad a los fundadores y a los militantes que fueron excluidos del proceso interno de Morena, o aquellos que decidieron no participar, porque que está ya muy prefigurada la resolución y el resultado de este proceso, decidí no participar pudiéndolo hacer en la alcaldía Cuauhtémoc (donde vivo) o en mi tierra, donde nací, en Zacatecas", dijo ayer el senador.

En entrevista con **El Sol de México**, Luján, quien ha estado siete años al frente del Congreso y simpatiza con Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la capital y también aspirante presidencial,



vos integrantes del Consejo Nacional y Comité Ejecutivo Nacional del partido guinda en el Congreso Nacional a celebrarse el 17 y 18 de septiembre.

Estos órganos directivos de Morena serán los encargados de definir las reglas para el proceso de elección del candidato o candidata presidencial.

Además, los días 13 y 14 de agosto Morena renovará sus dirigencias estatales, donde también participarán los congresistas nacionales.

Mario Delgado, dirigente de Morena, dijo que están listos para llevar a cabo un fin de semana "de fiesta democrática".

# 3

**MIL CONGRESISTAS** nacionales serán elegidos; 10 por cada uno de los 300 distritos federales

## NUEVAS DIRIGENCIAS

**LOS DÍAS** 13 y 14 de agosto Morena renovará sus dirigencias estatales, donde también participarán los congresistas nacionales